

Einladung zur AquArenA-Baustellenbesichtigung!

AquArenA
SPORT + WELLNESS AG



Das Um- und Ausbauprojekt der AquArenA kommt gut voran, und es ist langsam ersichtlich, wie die «Buchsi-Badi» zukünftig aussehen wird.

Damit sich jede(r) Interessierte selber ein Bild vom Stand der Arbeiten machen kann, laden wir alle sehr herzlich am

**Freitag, 28. Juni 2019, 17.00–19.00 Uhr oder
Samstag, 29. Juni 2019, 09.00–11.30 Uhr**

zu einer Baustellenbesichtigung ein.

Unter kundiger Führung können Sie in einem ca. ½-stündigen Rundgang die gesamte Anlage besichtigen. **Eine Anmeldung ist nicht erforderlich!** Wir stellen laufend Gruppen zusammen.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung der AquArenA Sport + Wellness AG hoffen auf einen regen Besuch!

P.S. Zeichnen Sie Aktien der AquArenA, die Phase 2 der Aktienkapitalerhöhung ist angelaufen. Alle Detailinformationen finden Sie unter www.aquarena-ag.ch, Quicklink «Aktienkapitalerhöhung»



AquArenA Sport + Wellness AG, in Herzogenbuchsee Zeichnungsschein – Phase 2

Gestützt auf den Beschluss der Generalversammlung der AquArenA Sport + Wellness AG vom 7. Mai 2018 über die Erhöhung des Aktienkapitals von CHF 4 000 000.00 um maximal CHF 1 500 000.00 auf maximal CHF 5 500 000.00, unter Bezugnahme auf den Emissionsprospekt sowie unter Berücksichtigung des in der Phase 1 bereits gezeichneten Kapitals von CHF 471 500.00 (d.h. noch zur Zeichnung zur Verfügung CHF 1 028 500.00)

zeichne ich/zeichnen wir

_____ Namenaktien zum **Nennwert** von je **CHF 500.00** und **Ausgabebetrag** von je **CHF 500.00**.

Zeichnungsfrist bis 15. September 2019

Ich/wir verpflichte/n mich/uns, den **Zeichnungsbetrag bis spätestens am 11. Oktober 2019 zu liberieren** (Zahlungsverbindung wird vorgängig mitgeteilt).

Firma:	Staatsangehörigkeit:
Name/Vorname:	Geburtsdatum:
Strasse/Nr.:	Email-Adresse:
PLZ/Ort:	Telefon:
Datum:	Unterschrift:

Bitte einsenden an: AquArenA Sport + Wellness AG, Eigenweg 10, 3360 Herzogenbuchsee

AquArenA Sport + Wellness AG

Rechnung, Aktienkapital, Stand der Bauarbeiten

Das Projekt AquArenA ist auf guten Wegen. Die Bauarbeiten laufen planmässig – der aktuelle Stand der Dinge kann diesen Samstag vor Ort besichtigt werden. Zudem läuft die zweite Phase der geplanten Aktienkapitalerhöhung.

2018 war das erste offizielle Geschäftsjahr der AquArenA Sport + Wellness AG. Die besondere Herausforderung lag im Geschäftsjahr 2018 darin, einerseits die Badi für den Umbau zu räumen (Tonnen von Material musste gezügelt werden), das Bauprojekt aufzuzustarten und voranzubringen, andererseits den Aufbau der AquArenA weiterzuführen, den Provisoriumsbetrieb (AquAzeltiA) vorzubereiten und operativ sicherzustellen. Diese Mehrfachbelastung war nur dank grosser Flexibilität und Einsatzbereitschaft der Geschäftsführung und der Mitarbeitenden zu bewältigen.

Das Jahresergebnis lag mit einem Umsatz von rund 852'000 Franken und einem Betriebsdefizit von 590'000 Franken im Rahmen des Finanzplanes. Der Verwaltungsrat ist unter Berücksichtigung dieser anspruchsvollen Rahmenbedingungen mit dem erreichten Ergebnis zufrieden. Auch das AquAzeltiA hat die Erwartungen erfüllt.

Bauprojekt läuft planmässig

Das Sanierungs- und Ausbauprojekt läuft auf Hochtouren. Der Rohbau ist abgeschlossen, zur Zeit sind der Innenausbau und die technischen Installationen, beispielsweise die Badewassertechnik, im Gang. Das Projekt ist terminlich und finanziell (wenn



Der Ausbau der Buchsi-Badi ist in vollem Gange und verläuft planmässig (oben). Der Rohbau ist abgeschlossen und es wurde mit dem Innenausbau begonnen (unten links). Bild unten rechts: Eine besondere Herausforderung besteht für die AquArenA-Verantwortlichen darin, die Bauarbeiten und den Badibetrieb reibungslos aneinander vorbeizubringen. (Bilder: mwh)

Tag der offenen Baustelle

Um der Bevölkerung die Möglichkeit zu geben sich selber ein Bild vom Stand der Arbeiten zu machen, besteht am Freitag, 28. Juni (von 17 bis 19 Uhr) und am Samstag, 29. Juni (9 bis 11.30 Uhr) die Gelegenheit, unter kundiger Führung die Baustelle der AquArenA zu besichtigen. Insbesondere kann man auch sehen, was alles nötig ist, damit der Badebetrieb während des Umbaus aufrecht erhalten werden kann. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

auch ohne grosse Reserve) nach wie vor auf Kurs; die Verantwortlichen gehen davon aus, dass die offizielle Eröffnungsfeier am 9. August und die «Tage der offenen Baditür» für die Bevölkerung am 24./25. August stattfinden können.

Jetzt Aktien zeichnen

Am 1. Juni ist die zweite Phase der Aktienkapitalerhöhung gestartet worden. Es ist wichtig,

dass die AquArenA noch zusätzliches Eigenkapital generieren kann. Die Finanzierungsbeiträge der Gemeinde und des Kantons dienen primär dazu, die Anlage zu sanieren und auf den aktuellen technischen Stand zu bringen. Der Ausbau der Badi (Warmwasser, Wellness, Kursbecken, Restaurant) muss die AquArenA mit Aktienkapital und Bankkrediten selber finanzieren. Dieser Ausbau ist aber zwingend notwendig,

damit die gesamte Anlage dank den Mehreinnahmen betriebswirtschaftlich erfolgreich geführt werden kann. Mit einer Aktienzeichnung kann jedermann/jedefrau seine Verbundenheit mit der Buchsi-Badi direkt zum Ausdruck bringen und damit indirekt auch die immense Freiwilligenarbeit, welche im Bauprojekt geleistet wird, honorieren. (pd/buz)

Jahresbericht / weitere Infos:
www.aquarena-ag